

**Debiera de ser delito engordar a los hijos de esa**

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 24-7-2013 18:25:12

Debiera de ser delito engordar a los hijos de esa manera.

Debiera de ser delictivo. Hace dos años eran los chavales más guapos de Sevilla, ¡¡¡¡¡hace dos años¡¡¡¡¡, ahora tu los ves, y se han puesto tan gordos que valen menos que yo, con veinte años que no llegarán a tener los críos. ¿Es que sus madres no tienen ojos en la cara?. Eran los dos chavales más guapos de Sevilla y ahora valen menos que el pedo de una puta. Se han puesto tan gordos que dan auténtico asquito. Eso es un auténtico crimen. Un crimen. Un crimen lo que han hecho con esos dos críos. Se han puesto tan gordos y tan feos que no valen ni medio pimiento asado. Y eran los chavales más guapos de Sevilla hace dos años. Chavales que no llegarán a tener ni los veintiún años. Da pena, pero pena pena pena. ¡¡¡¡¡Cómo se han puesto¡¡¡¡¡. Y los padres en vez de decirles que hagan deporte los engordan todavía más. Eran los dos chavales más guapos del barrio y se han puesto tan gordos que da asco verlos. Esas madres, coño. Es que da pena verlos. Lo bonitos que eran, y ahora son dos adefesios, en tan solo un par de años.

.....  
Francisco Antonio Ruiz Caballero.